



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 181
15 de julio de 2022

Los 60 años de la Figempa se celebraron con una carrera atlética 5K

La Facultad de Ingeniería en Geología, Minas, Petróleos y Ambiente (FIGEMPA) de la Universidad Central del Ecuador como parte del programa de aniversario por sus 60 años de vida institucional, organizó una carrera atlética en la cual participaron sus autoridades, estudiantes, personal docente, administrativo, y de servicios.

Este acto, denominado como “La Ruta de los Minerales 5K”, contribuyó al fortalecimiento del buen clima organizacional de esta unidad académica y se llevó a cabo el viernes 08 de julio del 2022, a partir de las 09H00.

La actividad deportiva fue recreativa y a la vez competitiva, por lo que todos sus participantes se exigieron a sí mismos con el fin de llegar a la meta en el mejor tiempo posible. El Ing. Gustavo Pinto Arteaga, Decano de la Facultad, reconoció la colaboración y agradeció a las facultades de Cultura Física y de Ciencias de las Discapacidades de la UCE, cuyos estudiantes dieron seguimiento y monitoreo de los tiempos que lograron los participantes, así como la atención en salud ante cualquier emergencia durante el recorrido.

La distancia fue de 5 kilómetros en un circuito cerrado de la ciudadela universitaria de la UCE. Se dividió en dos categorías: para mujeres con un recorrido de 3K (2 vueltas al circuito) y para hombres con una distancia de 5K (3 vueltas al circuito).

El cierre del evento se dio con la premiación de los y las atletas que alcanzaron los primeros, segundos y terceros lugares en las categoría femenina y masculina. Los ganadores de los primeros lugares fueron Yolanda León y Paúl Malacatus, mientras que, Kelly Lascano y Andrés Vega ocuparon los segundos lugares; y, finalmente, Vanessa Sánchez y Luis Mejía se llevaron los terceros lugares en el podio.

D.S

